

La responsabilité pénale des personnes morales

Rana Atour
Faculté de Droit
Université de Jordanie

Résumé

L'attribution de la responsabilité pénale ne s'est longtemps conçue qu'à propos des êtres humains, de chair et de sang.

Tenant compte de l'évolution économique, le législateur a largement consacré la responsabilité pénale des personnes morales.

Mais, on ne se doute qu'une telle responsabilité doit être soumise à des règles particulières qui régissent d'une part ses éléments, et d'autre part sa mise en jeu.

Il nous paraît nécessaire, donc, d'aborder: Les éléments de la responsabilité pénale des personnes morales, et la mise en jeu de la responsabilité pénale des personnes morales.

For the Paper in Arabic Language See the Pages (341-381).